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REQUERIMENTO N.º 095 /2021. 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais, que 

seja encaminhado oficio ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal 

Competente, para que possa responder a esta Casa o seguinte: 

 

 Como é repassado para a Prefeitura o Orçamento do total da 

contagem de número de passageiros registrado pela catraca do 

transporte público mensal da empresa Metrópolis? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

O objetivo desse requerimento é estar verificando quantas 

pessoas utilizam o transporte mensal por mês, e quantas pessoas cadastrou a 

catraca mensal e, um cálculo de valores em reais no momento e quais medidas 

tomadas da empresa, perante a pandemia do coronavírus. 

Gabinete do Vereador José Muniz, 29 de março de 2021. 

a. VEREADOR JOSÉ MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária de 06 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de abril de 2021. 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 
 


